
首都圏の緊急事態宣言が解除されましたが、新型コロナの感

染はこれからも増えたり減ったりを繰り返しながら、長い時間をか

けて終息に向かうのだと思います。

私たちはこれからも感染防止対策をしっかりとって日常生活を

取り戻していくことになります。

そして高齢者の命を守ることはもちろん大切ですが、これからの

社会を担う現役世代や子どもたちの生活や成長と引き換えにし

てほしくはありません。

北郷親栄第７町内会 副会長 綿谷 隆

四丁目サロン

第７町内会親栄

令和３年

第３回役員会を開催・次年度の計画などを検討しました

４月の開催についてももう少
しコロナの感染状況を見てか
ら決定します。
改めて個々に連絡を行います。
よろしくお願いします

月 号

毎回町内会役員やボランティ

アが手作りした料理を頂きなが

ら楽しい時間を過ごしています。

ぜひご参加下さい。

事前申込みは必要ありません。

詳しい内容は

町内会事務局

(872-2447)まで問

合せ下さい。

3月27日（土）午後2時30分から北郷会館において今

期最後となる三役会を開催しました。

令和2年度の事業内容、決算見込みについて報告が

ありました。今期は多くの事業が新型コロナ感染の影

響で中止に追い込まれました。

町内会では急遽その予算を別の用途で使うことを最

初の役員会で決定し、防犯対策(街路灯のLED化）と環

境美化対策（ごみステーションの整備)に振り分けました。

次年度への繰越額も40万円程度と例年並み

の金額になる見込みです。

令和3年度は役員改選があります。鈴木会長

の退任に伴う新会長の選出、また部長並びに

副部長にも新しい人材が加わる人事案が承認

されました。

事業についてはコロナ感染の状況に左右され

ますが、例年並みの内容が盛り込まれており、

それに従った予算案が組まれました。

問題があるごみステーションの撤去及び新設を予定し

ています。また古いごみステーションが4か所残っていま

すがすべて「箱型ごみボックス」に変更予定です。

高齢者見守り活動と災害時要配慮者支援については

令和2年に作成した新たな対象者名簿にしたがって活

動します。また新たに「有償ボランティア」制度の立ち上

げに向けた準備を始める予定です。

4月10日に第7町内会の定期総会が開催されます。詳

しい内容は4月末の回覧でお知らせする予定です。


